
	 	 Le passé simple des autres verbes ( 2ème et 3ème groupes ) 

Il y a 3 sortes de terminaisons pour les verbes des autres groupes. 

1/ Les verbes en ir du 2ème groupe et certains verbes du 3ème groupe ont 
des terminaisons en i. Pour la 3ème personne du singulier, ils vont donc se 
terminer par it et pour la 3ème personne du pluriel par irent. Cela donne :


finir : il finit - ils finirent 	 	 	 rougir : il rougit - ils rougirent


Dire : on dit - elles dirent	 	 	 faire : elle fit - elles firent


Prendre : il prit - ils prirent 	 	 	 voir : elle vit - elles virent 

Entendre : elle entendit - elles entendirent 

Partir : il partit - ils partirent 

2/ Certains verbes du 3ème groupe ont des terminaisons en u. Pour la 3ème 

personne du singulier, ils vont donc se terminer par ut et pour la 3ème 

personne du pluriel par urent. Cela donne :


être : il fut - ils furent 	 	 	 	 avoir : elle eut - elles eurent 

vouloir : on voulut - ils voulurent 	 	 pouvoir : elle put - elles purent 

devoir : elle dut - elles durent 	 	 boire : on but - ils burent	 


3/ Les verbes tenir et venir et leurs dérivés ( retenir, revenir, parvenir…) ont 
des terminaisons en in. Pour la 3ème personne du singulier, ils vont donc se 

terminer par int et pour la 3ème personne du pluriel par inrent.	Cela donne :


tenir : il tint - ils tinrent 	 	 	 venir : il vint - ils vinrent 

retenir : il retint - ils retinrent 	 	 revenir : elle revint - elles revinrent


parvenir : elle parvint - elles parvinrent	 détenir : elle détint - ils détinrent	 



